

Fachschaftsprotokoll

Kai

23. April 2025

Anwesende: Conor, Jannick, Yannik, Grey, Immi, Kai, Quanton, Brohannes, Paul W., Lilly

Alumni:

Gäste:

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	3
1.1	Präsidium	3
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung	3
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge	3
2	Checkliste/Kalender	3
3	StuRa (keine Abstimmung)	3
4	Mastererstikneipentour	3
5	SEnF?	4
6	Le(h/e)ramtsrat	4
7	Lehramtsverbesserung (Mail Härtel)	4
8	HabilKom	4
9	ZaPF (Abstimmung)	4
10	Uni Wahlen	4
11	FS Wahlen	5
12	Unsere FS soll schöner werden	5

13 Geld (Franziska)	5
14 Erstihefte	5
15 Sonstiges	5
15.1 Kalender	5
15.2 Finanzplan	5
15.3 Getränkeautomaten	5
15.4 Tische im Garten der Physik; soll sich Kai was ausdenken	6
15.5 Ameisen in FS	6
15.6 Arbeitsgruppe Erstiwoche, Vorkurs verändern	6
15.7 PhysRom	6
15.8 Fachschaftszeit	6
15.9 ExMeth	6

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:30 Uhr

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Quanton
- Protokoll: Kai

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste/Kalender

- Datenschutz Datenschutz ist wichtig.
- Neue Lehrpreisumfrage? Niemand da.
- Unbeantwortete Mails Die Högerle sucht Leute für eine HabilKom. Kommt später als eigener Top.

Andreas Härtel möchte übers Lehramtsstudium reden. Auch dazu gibt es einen eigenen Top.

Außerdem hat die Högerle wegen Wahlen geschrieben, auch dazu gibt es einen eigenen Top.

- CERN-Fahrt
Nicht relevant im Moment weil nicht im Sommer.

3 StuRa (keine Abstimmung)

Es war StuRa, Paul war da, aber wir müssen nichts abstimmen, yay.

Vorstand: Treffen zu neuer Vergabe Ordnung des SVB Gremiums. Servicecenter Studium hat berichtet, dass sie sich neu strukturiert haben.

4 Mastererstikneipentour

Wäre cool wenn es eine gibt :) . Grey macht gerne Anrufe aber wir haben genug Mastererstis in der FS. Datum? Master of Education sollten Einladung auch bekommen.

Nächsten Donnerstag ist Feiertag. Yannik, Simon und Grey machen die Orga, danke euch!

5 SEnF?

8. Mai SeNf wenn da das Wetter gut ist. Wenn schlechtes Wetter ist wird es eine Woche später. Anton schickt ein Schichtplan. Neue Grillzangen + Kohle.

6 Le(h/e)ramtsrat

Es gibt ein Leeramtsrat. Lilly geht alle vier Wochen hin, sucht verzweifelt noch jemand der die anderen zwei Wochen geht. Der Lehramtsrat ist basically eine Fachschaft der Lehrämter. Sie haben auch einige Erfolge vorzuweisen.

7 Lehramtsverbesserung (Mail Härtel)

Der Härtel hat eine Mail wegen Lehramtsverbesserung geschrieben die Lehrämter einigen sich auf einen Termin.

8 HabilKom

Mathieu will habilitieren. Wir fragen mal in einer Gruppe. Lilly evtl.

9 ZaPF (Abstimmung)

Nächste Woche ist ZaPF die vier Freunde brauchen Geld für die Reise.

Geld für die Zapfikon (Anfahrt und Teilnehmerbetrag) max. 350€

Option	Stimmen	Reihung
Ja	9	1
Nein	0	2

AKs: Lehramtsaustausch, Dauer von Bachelorarbeiten

10 Uni Wahlen

Wir müssen wieder Leute aufstellen. Und wählen. Leute die wir aufstellen müssen müssen bis 27. Mai aufgestellt werden.

11 FS Wahlen

Am 7. Mai finden Wahlen für die Vertrauensmenschen statt.

12 Unsere FS soll schöner werden

Wir haben ein 3D Modell gebaut! Und uns ein Regal Konzept überlegt. Konzept wurde vorgestellt. Wer mithelfen kann, kann sich gerne bei Kai oder Quanton melden.

13 Geld (Franziska)

Franzi will Geld für eine Exkursion. Theoretisch haben wir ein Topf dafür, der ist aber leer. Es gab eine längliche Diskussion. Die Kosten werden nicht übernommen. Es gibt den Vorschlag das Geld für Cern/Desy-Fahrten zu benutzen. **GO-Antrag** auf Schließung der Redeliste. ist angenommen. Wir schreiben gemeinsam eine Telegramnachricht.

14 Erstihefte

Papier? Anleitung für Mail und Wlan in das Heft schreiben! Warum nicht Mail und Papier. Jemand hat Messenger gesagt (Oh Gott Smiley). Vielleicht sollte man auch eine Erstiplanungshütte machen, wie die Mathe. WhatsApp ist eine Idee. Evtl. Telegram und WhatsApp. Wir sollten Erstiorga gründen. Meinungsbild: Digital und Papier Heft einfach alle. Kai und Immi machen Erstiheft. Anton erkundigt sich mal nach Erstiplanungshütten. Vielleicht Planungswochenende im Commonroom. Eine Erstiinteressensgruppe sollte erstellt werden.

15 Sonstiges

15.1 Kalender

Immi hat Kalender geamcht. Gut gemacht. Danke!

15.2 Finanzplan

Anton stellt einen mini Finanzbericht vor.

15.3 Getränkeautomaten

Da sollen neue Wände im Hochhaus kommen und damit die Räume so geändert werden, dass da auch Automaten reindürfen. Außerdem wird der Hörsaal und die Bäder neu.

15.4 Tische im Garten der Physik; soll sich Kai was ausdenken

Die Tische sind widerlich, ein Hochdruckreiniger wäre praktisch. Hat die Werkstatt so-was? Wir sollten erstmal bei der Uni Pöbeln.

15.5 Ameisen in FS

Irgendwer sollte einen kleinen krabbeligen Genozid begehen.

15.6 Arbeitsgruppe Erstiwoche, Vorkurs verändern

Wer hält den denn dieses Jahr? Die Person ist safe gestresst des Todes.

15.7 PhysRom

Wird vermutlich nichts an dem entsprechenden Termin.

15.8 Fachschaftszeit

Fachschaft 18:15. ist die Tendenz. Nächste Sitzung ist 18:15.

15.9 ExMeth

Hat nur ein Deutsches Tutorat. Das ist NIO. Mastermenschen können wegen Steuer und so irgendwie nicht Tutorate übernehmen. Wir sollten dieses Tutoren Problem auf jedenfall angehen. Es in die StuKo zu bringen kann kein Fehler sein.

Ende der Sitzung: 20:41 Uhr